

# Accompagnements holistiques individuels

## \*Protocole pour enlever le mauvais oeil

Si vous vous sentez fatigué d'un coup, en perte d'énergie, lourd, la tête qui tourne ou à bout de force, ... et qu'il n'y a pas d'explication logique à cela, peut-être qu'une ou plusieurs personnes de votre entourage (cela peut être malgré elle(s)), vous a "envoyé" "le mauvais oeil".

Parfois par jalousie, par des médisances dans votre dos, ou tout simplement parce que vous ne vous êtes pas assez protégés des énergies environnantes.

Le rituel se fait sur base d'une photo de vous.

Vous n'aurez pas de réponse de qui vous l'a envoyé, ni pourquoi, ni comment...

Ce rituel permet d'enlever la chape de plomb que vous ressentez et vous sentir plus léger.